

Acerca de la Alegría de Satanás: Medios Sociales

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 7, 2024](#)

Saludos a todos los miembros de nuestra familia,

A medida que el proyecto de divulgación avance, habrá la creación y mantenimiento de la Alegría de Satanás Oficial de Medios de Comunicación Social.

Anunciaremos todo esto en una lista, cuando estén solidificados. Entonces, todo el mundo sabrá lo que es de nosotros y lo que no lo es. Antes del tema aquí, quiero también agradecer a todos los que están haciendo su parte para que el Satanismo Espiritual alcance el estatus que se merece. Gracias.

Estos estarán directamente bajo nosotros y serán personas de confianza, que los dirigirán sólo en el interés de los Dioses y la Alegría de Satanás. Serán oficiales y de confianza. Esto permitirá la interacción entre la gente y la Alegría de Satán, pero de una manera apropiada, sin ninguna situación de ego individual y en un alto estándar.

Todas las traducciones de todos los idiomas, también tendrán sus propios medios de comunicación social dedicados, que se utilizarán para estos fines, a medida que nos expandimos más en todo el mundo.

En el pasado, se ha dado el caso de que muchas personas crearon grupos de fans y otras cosas similares. No es de extrañar, algunos se crearon por buena voluntad y buenas intenciones.

Si has hecho un trabajo honesto, no hay de qué preocuparse. Envíanos los enlaces y nosotros indexaremos, impulsaremos y promocionaremos los medios sociales, que a partir de ahora tendrán que estar bajo la Alegría de Satanás original. Los operadores de las mismas también podrán obtener una posición oficial en el proyecto Outreach, con su trabajo reconocido y

aceptado por toda la comunidad. Habrá organización que tendrá lugar, para asegurar el máximo impacto.

Sin embargo, también hay otro tema aquí. Mientras que en algunos casos esto podría tener una buena intención, como promover la Alegría de Satanás, al final resulta que muchos de estos no son honestos o buenos.

Se trata de la llamativa mayoría. Las personas que construyen estos también hacen actos subterráneos que no reflejan el Satanismo Espiritual y no tienen intenciones honestas, como tal, mientras usan la Alegría de Satanás o los Dioses como fachada, están trabajando activamente para socavar los lazos de confianza y hacer un trabajo erosivo como el del enemigo.

Ellos se «autodesignan» como líderes, desorientan a la gente, y generalmente esto causa una pérdida neta para las almas de Satanás y la progresión de la gente. Manejar una cuenta de medios sociales para promoción no sería malo, pero otras líneas han sido cruzadas y estamos conscientes de esto. Este tema enoja a los Dioses a un nivel severo, que, si la gente que hace esto supiera, dejarían de hacerlo inmediatamente. Eso no es diferente en muchos casos de los enemigos reales, no importa cómo estas personas tratan de racionalizar el tema.

La gente aquí en el pasado ha citado sus intenciones: Traducciones, difundir el mensaje, o «llevar a la gente a los Dioses». Eso es sólo una parte de esto.

Como la intención de crear una panadería para que la gente coma, pero uno no sigue las normas de higiene, y mucho menos se comunica con nadie en la Nación central para construir una panadería, o añadiendo comida mala donde les parece, eso no es una panadería, eso es algo que debe ser cerrado. Los que tengan buenas intenciones entenderán por qué se establece esta línea. Lo importante aquí no es que uno se sienta panadero, sino que sea un panadero que haga bien su trabajo, para que la gente pueda comer. Es la única manera de que esto ocurra.

Ayudar a «traer gente», mientras que estos no están realmente terminando en la Alegría de Satanás, o bajo el conocimiento adecuado, o cuando hay incluso un completo extravío, no es el camino correcto. Es un mal final que representa una pérdida neta. Incluso si estos recibieron 50.000 personas, pero 49800 no llegan a ninguna parte, los números tampoco importan.

Por lo tanto, este proceso no refleja el trabajo que debe realizarse, sino otras intenciones, que a menudo aparecen cuando se profundiza en la existencia de estos y en cómo se comportan, o por qué empiezan a espaldas de JoS para empezar.

Se observan continuamente casos en los que hacen lo siguiente

1. Están por debajo de la norma, pintando a la Alegría de Satanás bajo una mala luz. Esto puede ser muy perjudicial. Las personas pueden degradar, gritar o involucrarse en una guerra pública mientras usan la Alegría de Satanás como una máscara y sólo esto, sin verdadero respeto o verdadera conexión con la Alegría de Satanás. Eso es comportamiento enemigo. Puede llevar al abuso y a la pérdida de personas interesadas, debido a un pobre desempeño.

2. Crean otros cultos más pequeños, que sirven a intereses particulares y desorientan a la gente. Se nos ha informado que también hay casos en que estas personas tratan de aprovecharse de otros a través de estos, mientras que simultáneamente los desvían de la Alegría de Satanás.

En muchos casos, aunque roben o intenten aprovecharse de las enseñanzas de la Alegría de Satanás, o de las mías propias, trabajan en intereses opuestos a los de la Alegría de Satanás u otras formas de intereses particulares que no reflejan el progreso de nuestro bando.

Eso equivale a un judío o a un enemigo. Esto enoja a los Dioses, ya que esto disuade a las personas del crecimiento Espiritual.

3. Lo anterior puede causar división innecesaria, que es otra cosa que los Dioses detestan, ya que las personas son separadas de la pureza de la

fuente central, que siempre es observada por toda la comunidad Satanista Espiritual, constantemente evaluada, y donde está nuestro núcleo.

Por esa razón, aquellos que se dedican al robo, usando la Alegría de Satán como un proxy, tomando información mientras simultáneamente deshonran la Alegría de Satán o a los Dioses, o aquellos que dañan a la gente debido a su propia ignorancia para su propia realización, van a ser tratados.

La primera capa es que habrá una clara separación. La segunda capa será que los quitaremos a menos que sean entregados oficialmente a la Alegría de Satán, ya que roban nuestro contenido. En tercer lugar, habrá otras medidas adoptadas para este proceso.

Desafortunadamente, si alguien se dedica a esto, no es nuestra responsabilidad. No son de aquí ni de nada, ni de nosotros.

Por último, si alguien ha sido estafado por alguno de estos personajes, que se ponga en contacto con nosotros con la información necesaria. A menudo dirán a la gente que no haga esto, pero deberíais hacerlo inmediatamente y dejarlo todo.

Mantente cerca de la Alegría de Satán y de los Dioses y no permitas que la gente te confunda. Si fueran buenos no te dirían todas estas cosas extrañas, la franqueza sería el enfoque.